
   

Wesentliche Inhalte in Leicht Lesen 

Der Begutachtungs-Entwurf zum Tiroler Sport-Förderungs-Gesetz 2006 

Erstellt von der Abteilung Verfassungsdienst 

Vorwort 

Dieser Text ist in Leichter Sprache geschrieben. 

Ein Computer-Programm der Firma Capito hilft uns dabei. 

Der Text erklärt wichtige Inhalte. 

Der Text ist eine Beilage zu einem Begutachtungs-Entwurf. 

Der Begutachtungs-Entwurf hat die Geschäfts-Zahl VD-448/78-2025. 

Was ist ein Begutachtungs-Entwurf? 

Ein Entwurf ist eine Roh-Fassung. 

Konkret: der Text ist noch nicht fertig.  

Das Wort Begutachtung bedeutet:  

Man kann eine Meinung zum Entwurf abgeben,  

bevor das Gesetz beschlossen wird. 

Diese Meinung kann den Entwurf noch ändern. 

Nach der Begutachtung wird der Entwurf zu einem Gesetzes-Vorschlag. 

Die Landes-Regierung bringt den Gesetzes-Vorschlag  

in den Tiroler Landtag ein. 

Der Tiroler Landtag kann das Gesetz ändern und beschließen. 

Ein wichtiger Hinweis! 

Dieser Text soll helfen, den Entwurf zu einem Gesetz besser zu verstehen. 

Wir kürzen den Entwurf und erklären nur wichtige Inhalte. 
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Änderungen im Tiroler Sport-Förderungs-Gesetz 

In Tirol gibt es ein Sport-Förderungs-Gesetz. 

Das Gesetz hat folgende Ziele: 

 Sport gehört zu einer guten Lebens-Qualität dazu.  

Darum möchte das Land Tirol Sport fördern. 

 Das Land Tirol möchte Frauen in Sport-Verbänden und Sport-Vereinen fördern. 

 Sport-Verbände und Sport-Vereine sollen mit Schulen zusammen-arbeiten.  

Das Land Tirol unterstützt und fördert diese Zusammen-Arbeit. 

Um diese Ziele zu erreichen, fördert das Land Tirol bestimmte Maßnahmen. 

Der Entwurf zur Änderung heißt in schwerer Sprache: 

Gesetz, mit dem das Tiroler Sportförderungsgesetz 2006 geändert wird. 

Was ist ein Landes-Gesetz? 

Das Tiroler Sport-Förderungs-Gesetz gilt nur in Tirol. 

Das Gesetz ist ein Landes-Gesetz. 

Der Tiroler Landtag beschließt Landes-Gesetze. 

Landes-Gesetze werden vom Land Tirol gemacht. 

Landes-Gesetze sind in schwerer Sprache geschrieben. 

Ein Gesetz ist eine staatliche Regel. 

Ein Gesetz sagt, wie etwas sein soll. 

Ein Gesetz sagt, wie etwas sein muss. 

Alle Menschen in Tirol müssen die Gesetze einhalten. 

Landesgesetze haben ein Datum und eine Nummer. 



   

3 

Was steht im Entwurf? 

Im Entwurf steht: 

Das Land Tirol möchte den Bau, die Sanierung und den Erhalt von Schwimmbädern fördern. 

Auch die Tiroler Gemeinden müssen mitzahlen. 

Was ist das Wirtschafts-Förderungs-Programm Bäder-Förderung? 

Die Tiroler Landes-Regierung hat ein Programm beschlossen. 

Das Programm läuft von 1. Jänner 2025 bis 30. Juni 2030.  

Das Programm heißt: Wirtschafts-Förderungs-Programm Bäder-Förderung. 

Das Ziel ist: es wird Geld für Schwimm-Bäder verwendet. 

Manche Bäder müssen repariert werden. 

Das Land Tirol fördert die Sanierung von Bädern. 

Das Land Tirol fördert den Betrieb von Schwimm-Bädern. 

Dabei sollen die Tiroler Gemeinden mitzahlen. 

Was ist die Tiroler Bäder-Studie 2024? 

Es gibt eine Tiroler Bäder-Studie. 

Die Studie wurde 2024 gemacht. 

Das Land Tirol will heraus-finden,  

ob es in manchen Gebieten zu wenige Schwimm-Bäder gibt. 

Wenn es zu wenige Schwimm-Bäder gibt,  

soll ein neues Schwimm-Bad gebaut werden. 

Dann fördert das Land Tirol den Bau vom Schwimm-Bad. 
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Welche Schwimmbäder werden gefördert? 

Das Land Tirol fördert Hallen-Bäder. 

Das Land Tirol fördert Frei-Bäder. 

Das Land Tirol fördert auch kombinierte Hallen- und Frei-Bäder. 

Was ist besonders wichtig? 

Das Land Tirol möchte den Bau, die Sanierung und den Erhalt von Schwimmbädern fördern. 

Auch die Tiroler Gemeinden müssen mitzahlen. 


